

Thadener räumt zum zweiten Mal Hauptgewinn ab

HANERAU-HADEMARSCHEN

„Ich bin Wiederholungstäter“, sagt Kay Harders mit Blick auf seinen zweiten Erfolg beim VR-Gewinnsparen innerhalb von drei Jahren. Zum zweiten Mal kann sich Harders über einen monatlichen Hauptgewinn in Höhe von 2500 Euro freuen. Klar, dass der Thadener der Auffassung ist, dass das Gewinnsparen der Volks- und Raiffeisenbanken „eine tolle Sache“ sei: „Man denkt eigentlich überhaupt nicht mehr daran, dass man ja jeden Monat bei der Lotterie mitspielt – und plötzlich bekommt man einen Anruf, dass man gewonnen hat.“ Die Glücksbotin, die diesmal bei Familie Harders anrief, war Wiebke Kühl, Geschäfts-

stellenleiterin der Hademarscher Filiale der Raiffeisenbank Todenbüttel. „Das Geld ist ja schon seit ein paar Tagen auf dem Konto“, vermerkte Wiebke Kühl, als sie Kay Harders zur offiziellen Gewinnerehrung in der Hademarscher Raiffeisenbank-Geschäftsstelle begrüßte, „ich hoffe, dass Sie sich schon überlegt haben, was Sie mit dem Geld anfangen wollen.“

Familienvater Harders ist sich sicher, dass ihm diese Entscheidung abgenommen wird: „Ich habe zwei erwachsene Kinder mit kostenintensiven Hobbys – denen fällt garantiert etwas ein, wofür sie das Geld gebrauchen können.“ Für Harders steht bei der VR-Lotterie

„der Spargedanke im Vordergrund“, denn: „Das meiste Geld bekommt man ja zurück.“ „Pro Los zahlt man im Monat sechs Euro, von denen man am Ende des Jahres 4,50 Euro zurückerhält“, erläuterte Wiebke Kühl. „Dies Geld kann man dann immer sehr schön für Weihnachtsgeschenke verwenden“, erzählte Kay Harders. Mit den bei der Lotterie einbehaltenen Losanteilsbeträgen unterstützt die Raiffeisenbank Todenbüttel Vereine und Institutionen in der Region. „Dank dieser Gewinnspareinnahmen konnten wir im vergangenen Jahr über 10 000 Euro an die Schulfördervereine und Kitas der Umgebung ausschütten“, berichtete Wiebke Kühl. *khl*



2500 Euro nach Thaden: Gewinner Kay Harders mit Geschäftsstellenleiterin Wiebke Kühl.

KÜHL